

こんなにちは日本共産党です

# 広陵民報



日本共産党は、救援・復旧活動に総力をあげて取り組んでいます。

3月15日、日本共産党奈良県委員会と日本共産党奈良県議団は、県営空き住宅の提供などで1000人以上の被災者の受け入れを表明すべきなど、5項目の被災者支援について奈良県知事に申し入れをおこない、今井光子県会議員を先頭に救援・復興、義援金の募金を連日訴えています

**東日本大震災、被災者救援を一刻も早く  
人命救助を最優先に！**

救援・復興にすべてを傾注

平岡町長より、昨  
年オープンしたイズ  
ミヤ玄凌店こ対して

金を半減させる条例改定提案もありましたが、こちらも議会は反対多数で否決しました。

救援募金にご協力ください。

### 救援募金送付先

募金の送付先は、下記にお願いします。

【郵便振替口座】 00170-7-98422

【口座名義】 日本共産党中央委員会

送金される場合は、振替用紙の通信欄に、「地震救援募金」と明記していたくようお願いします。

日本共産党の志位和夫委員長は3月14日、「今は、全国民、全自治体被災地と被災者の救援と復興に党派を超えて力を集中すべきときだ。この重大局面で選挙を行えば大きな矛盾をもたらす」「現状は落ち着いた政策論戦を通じて審判を仰ぐ環境にない」としていつせい地方選挙を全国的に延期するよう提起し、同日の書記局長・幹事長会談で各党に申し入れました。しかし、民主党、自民党、公明党は、延期は被災地に限定し、他は予定通り実施することを主張。全国的延期は実現しませんでした。

救援・復興にすべてを傾注すべきとき、いつせい地方選挙の全国的延期を提起へ志位和夫委員長）一民主・自民・公明の反対で実現せず

## 固定資産税を2千7百万円も減す 否決する条例案は決

金を半減させる条例改定提案もありましたが、こちらも議会は反対多数で否決し

突然の提案で、直前まで議会に情報提供もなくいきなり決定せよとの異様さでした。これまで広陵町で事業を営み税負担に協力してきた皆さんには減税はなく、大手の税負担能力のある企業には減税では話があべこべです。中小零細の地場産業支援策こそ必要です。

日本共産党議員団はイズミヤに減税しようとした2千7百円の一部を奨学金に充てれば減額する必要はなく、受給者を増やすことも可能と主張しました。

町長は「雇用が確保された」と言いま  
すが、オープンにあ  
たり正規採用はゼ  
ロ、社会保険加入者  
は2名、殆どが非正  
規短時間労働者で  
「雇用確保」には程  
遠い状況です。

軽姿乾視勢議員は住民の政治

この3月議会を機に町議を勇退する乾議員は、イズミヤへの固定資産税の減税と奨学金半減に賛成し、議会内でも孤立を深めました（採決結果参照）。同氏らは昨年3月議会でも国保税と介護保険料値上げに賛成するなど住民生活軽視の姿勢は鮮明です。

は昨年3月議会でも  
国保税と介護保険料の  
値上げに賛成するなど  
住民生活軽視の姿勢は鮮明です。

平成23年3月議会採決（勘定跡）

〈贊成：○ 反對：×〉

議案	八尾春雄 日本共産党	山田みつよ 日本共産党	吉田信弘 民主党	坂口友良 民主党	山田光春 公明党	山村美咲子 公明党	竹村博司	青木義勝	笹井正隆	乾 浩之	長濱好郎	八代基次	松浦敏信	採決結果
イズミヤ固定資産税 (2700万円)軽減	×	×	×	×	×	×	×	×	議長のため採決に 加わりません	○	○	×	×	賛成2、反対10で否決
奨学金半減(年6万円を3万円に)	×	×	×	×	×	×	○	×		○	○	○	×	賛成4、反対8で否決